



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>40 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84546586</b>
Prix	<b>295 000 €</b>

# Théoule-sur-Mer

## Appartement à vendre (06590)

Situé en première ligne, face aux plages de Théoule sur mer dans la baie de Cannes, offrant une vue imprenable sur la Méditerranée, cet appartement offre un cadre de vie idyllique au cœur de la Côte d'Azur, avec ses vues spectaculaires, son intérieur minimaliste et son emplacement privilégié. L'appartement se compose d'un séjour avec la cuisine moderne équipée et jouit d'une vue à couper le souffle, une chambre au calme avec placards, une salle de douche avec WC. Contactez-nous dès aujourd'hui pour organiser une visite et découvrir par vous-même tout le charme de cet appartement unique à ...

*Located on the front line, facing the beaches of Théoule sur mer in the bay of Cannes, offering breathtaking views of the Mediterranean sea, this apartment offers an idyllic living environment in the heart of the Côte d'Azur, with its spectacular views, its interior minimalist and its privileged location. The apartment consists of a living room with the modern equipped kitchen and enjoys a breathtaking view, a quiet bedroom with cupboards, a shower room with WC. Contact us today to arrange a viewing and discover for yourself all the charm of this unique apartment in Théoule-sur-Mer.*

## **SOLARI PROPERTIES**

Résidence de la Plage - 06590 THÉOULE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

